
 
Bürgerantrag, per Mail, eingegangen am 02.09.2022 
 
Hallo Herr Fröhlich, 
Liebe Beiratsmitglieder, 
 
mit der Umgestaltung des Einmündungsbereiches Witteborg / Betonstraße wurde durch die 
mitten auf der Fahrbahn platzierten Verkehrszeichen eine lebensbedrohliche Situation 
geschaffen (siehe Foto). 
 
Gerade für Radfahrer, die von der Betonstraße in die Witteborg fahren, stellen die Zeichen 
ein unnötiges Hindernis dar. 
 
Ich beantrage, diese Situation zu entschärfen. Denkbar wäre z.B. eine Anhebung und 
Begrünung der Sperrfläche mit umlaufenden Bordstein. 
 
Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung. 
 
Liebe Grüße aus Farge, 
Jörg Kalisch 
 
Vun mien iPhone sendt 
 
 
 
 
 

 


